
何淑萍議員書面質詢： 

1、基隆近來新冠肺炎確診人數不斷增加，請問市府衞生局:醫療量能足夠嗎？教育

處：高中丶國中丶國小班上確診人數太多，是否採遠距線上教學等？因疫情沒

有收入，是否給予補助或減免稅金？各局處因疫情的因應措施？ 

2、基隆市立體育埸目前工程進度？市府是否有疏失，導致工程延宕？ 

3、槓子寮教忠街災害復建工程進度？槓子寮厠所目前工程進度？ 

4、東光公園工程進度？ 

5、基隆市政大樓目前工程進度？ 

6、爭取婦女生育補助津貼提高至 3萬元 

7、爭取舊深澳國小為老幼共學、世代共融的地方？或將該地改建為停車場解決附

近停車位的問題？或綠美化成公園，讓大家有個運動休閒的地方 

8、天鵝洞歷經半世紀滄桑，現在步道水泥塊斑駁剝落、鋼筋裸露，石梯、水泥扶

手也被青苔及雜草覆蓋，形同廢墟，甚至有些步道因為長年濕滑、落葉多，有

安全堪虞，希望市府編列預算改善，讓市民朋友有個運動休閒的好去處 

9、林右昌市長最早提出「跨港纜車線」，從海科館起，串連碧砂漁港、槓子寮砲

台、海門天險、中正公園，最後跨港到西岸轉運中心。請問基隆市纜車目前規

劃進度？如果跨港有問題，那就不要跨港，另外規劃從「海科館起，串連碧砂

漁港、槓子寮砲台、海門天險、中正公園」把這些景點串連起來 


